



PERANCANGAN PENGGUNAAN MEDIA GAMBAR DAN PEMBUATAN PAPAN INFORMASI KOSAKATA DALAM BERBAHASA INGGRIS PADA ANAK DI DESA KIDANG BARU

Anggi Dian Rahmatullah

Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris, Fakultas Budaya, Manajemen dan Bisnis,
Universitas Pendidikan Mandalika

Alamat e-mail (Times New Roman 12, spasi 1, spacing after 6 pt)

Abstrak (Indonesia)

(Times New Roman 10, spasi 1, spacing before 10 pt, after 2 pt)

Tujuan dilakukan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan minat dan pengetahuan anak-anak di Desa Kidang Baru mengenai bahasa Inggris. Metode yang digunakan adalah berupa penempelan media gambar pada papan informasi pada setiap rumah kepala dusun, media tersebut dengan mudah dapat dibaca oleh anak-anak yang sedang bermain. Hasil yang diperoleh yakni meningkatnya kosakata yang dimiliki oleh anak-anak terlihat dari anak-anak sudah mampu menyebutkan nama hewan dalam bahasa Inggris.

Kata Kunci

Media gambar, papan informasi, kosakata, bahasa Inggris, Kidang Baru.

Pendahuluan (12pt)

Sumber Daya Manusia menjadi tantangan yang cukup berat dalam pengembangan desa Kidang Baru, hal ini mengingat sumber daya manusia menjadi juru kunci yang menentukan segala sesuatu yang berhubungan dengan desa. Di tangan pengelola dengan sumber daya yang berkompeten, niscaya desa Kidang dapat berjalan dan tumbuh maju, namun sebaliknya. Desa Kidang Baru masih desa persiapan/pemukaran setelah berpisah dari desa Kidang Induk oleh karena itu perlengkapan dan prasarana belum lengkap. Warga desa Kidang Baru khususnya anak-anak selama ini belum mendapatkan perhatian dalam pendidikan pelajaran bahasa Inggris disekolah karena tidak ada mata pelajaran bahasa Inggris. Bahasa Inggris sangat berperan penting untuk anak-anak Kidang Baru dikarenakan tata letak dan lokasi desa Kidang Baru adalah jalur pariwisata menuju pantai Ujung Kelor.

Pengenalan pembelajaran bahasa Inggris dapat menggunakan gambar yang ditempel pada papan informasi. Papan informasi yang dimaksud merupakan salah satu media sebagai sarana penyampaian informasi kepada publik khususnya anak-anak di desa Kidang Baru. Tujuan dari pembuatan papan informasi/papan pengumuman adalah salah satu media komunikasi kelompok yang biasanya ditujukan target sasaran dalam lingkup tertentu. Media ini adalah salah satu media yang paling murah dikarenakan mudah membuatnya hal yang dilakukan dalam pembuatan papan informasi ini yaitu memberikan materi kosakata atau menempelkan kosakata bahasa Inggris kepada anak-anak bertujuan memudahkan anak-anak mudah dalam menghafal kosakata dasar seperti kosakata nama-nama benda dan penempelan kosakata bahasa Inggris menggunakan kertas.

Metode Pengabdian (12pt)

Persiapan alat dan bahan yang digunakan antara lain. Alat-alat: laptop, lem, kertas, printer. Dalam proses pelaksanaan terbagi menjadi dua tahap, yaitu: Mengajar Berbahasa Inggris dengan media gambar yang menarik dan menggunakan metode belajar bermain dengan anak-anak. Contoh: menampilkan video dan media gambar yang menarik. Yang kedua menempelkan papan informasi kosakata berbahasa Inggris setiap dusun menggunakan kertas agar anak-anak desa Kidang Baru mudah membaca atau menghafal kosakata sesuai dengan backgroundnya.

Hasil dan Pembahasan (12pt)

Kegiatan ini dilakukan selama 3 kali Khususnya di Dusun Kidang Baru untuk pendataan anak-anak desa Kidang Baru karena sangat dibutuhkan oleh mahasiswa agar berjalannya program individu kusus mahasiswa prodi pendidikan bahasa Inggris dan untuk mengetahui beberapa yang ingin mengikuti bimbingan belajar, dengan adanya kegiatan ini warga sangat menyambut hangat kedatangan mahasiswa di saat melakukan observasi anak-anak kepada masyarakat. dan berkunjung dipengajian anak-anak dan mengajak untuk mengikuti kegiatan ini. Dalam kegiatan yang dilaksanakan selama KKN anak-anak mampu menguasai menyebutkan kosakata dasar berbahasa Inggris seperti menyebutkan nama-nama hewan dan mampu mempraktekan bahasa Inggris dengan percaya diri adapun peningkatan pembelajar anak-anak khususnya tingkat SMP desa Kidang Baru mereka tertarik mendalami untuk menguasai berbahasa Inggris dengan metode bermain menampilkan beberapa video animasi.



Gambar 1. Kegiatan pembelajaran bahasa Inggris pada anak

Kesimpulan (12pt)

anak-anak mampu menguasai menyebutkan kosakata dasar berbahasa Inggris seperti menyebutkan nama-nama hewan dan mampu mempraktekan bahasa Inggris dengan percaya diri



Saran (12pt)

Perlu dilakukan pembelajaran bahasa inggris secara berkala guna meningkatkan kemampuan bahasa inggris pada anak-anak

Daftar Pustaka

Kusno., N. K. A. Suarti., A. Sukri., M. A. Rizka., D. Permana., Z. A. Syafitri., M. Firmansyah. (2022). Buku Panduan Program KKN Tematik Merdeka-Kampus Merdeka Berbasis Pendidikan dan Pemberdayaan. LPPM UNDIKMA. Mataram.